



2021年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより
 (一社)山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府
たちばな保育園 (南アルプス市)



参加園児数40名

2021年4月27日火曜日 開催



～いめコーチから～



たちばな保育園のみんな、サッカー教室は楽しかったかな？
 コーチはみんなと楽しくボール遊びが出来て、とても楽しかったよ！(^~)
 これからもたくさんお外で遊んでね！

これからも元気いっぱい、お兄さん・お姉さんでいてね(*^_^*)

～村松主任先生から～

今日は楽しいサッカー教室を開催して頂きありがとうございました。
 準備運動として行ったボールを投げて取る遊びも、いくつかの方法がある事に子供達も大変喜んでチャレンジしました。その後のドリブル、シュートというサッカーの基本動作も、子供たち自身がサッカー選手にでもなったかのように取り組み、試合形式になると、本当に楽しそうに、又真剣にボールを追いかけていました。
 あっという間の1時間が過ぎ、終わりの合図に「もっとやりたかったな」という残念そうな声が聞こえました。
 これからの戸外(園庭)遊びに沢山取り入れてゆこうと思います。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子供達に伝えることが出来、感謝しております。
 YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子供達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
 一般社団法人山梨県サッカー協会